

新しい年のスタート

寒いが続いていますが、子供たちの元気なあいさつに始まり、朝の歌声も響いています。9日（火）始業式では、待ちに待った大谷選手からのプレゼントのお披露目をし、メッセージも紹介しました。また、高校時代に彼が取り組んだ目標達成シートを例に出し、目標をもち、達成に向けて努力する大切さについて話をしました。早速、教室やろうかには、目標が掲示してあります。



地域とつながる学び

16日（火）「空の教室」 周遊フライト 町内5校 6年

町の企画により、今年も実施していただいたことをありがたく思います。本校では11人が飛行機初体験。JAL関係者の方々の手厚いおもてなし、飛行機への不安を取り除くための演出には感心しました。強風の影響で飛行機がゆれましたが、子供たちにとって思い出に残るフライトとなりました。



機内食



クイズを出題する整備士
パネルを持つCA



特別な飛行ルート及び旋回
操縦士による詳しいナビ

22日（月）昔遊び体験 1、2年

白浜地区社会福祉協議会の方々とお手玉、おはじき、羽根つき、けん玉、竹とんぼに挑戦しました。子供たちは悪戦苦闘しながらも、あっという間の2時間を楽しんでいました。



花いっぱい
プロジェクト



今年度も、なのはなの苗を入地区環境
保存会の方から分けていただきました。